

INTRONISÉ EN 1997

Norm « Red » MULLINS

Athlète - Hockey / Baseball

Même si les Braves de Milwaukee lui ont offert un contrat en 1955, Red Mullins a décidé que le hockey professionnel n'était pas pour lui. Il a préféré revenir à Moncton où il s'est fait une renommée dans le hockey, le base-ball et le softball, en jouant pour les Bears et les Keefe Cubs de Moncton. Il a remporté son premier titre provincial avec les Canucks de Moncton à la saison 1950-51. Pendant qu'il évoluait au sein des Hawks de Moncton, l'équipe a remporté cinq championnats des Maritimes. Red Mullins a également enseigné dans des écoles de hockey locales.

